

## En enero, la faena de vacunos experimentó un notable incremento del 5,8%

Rurales



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 155
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 25	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/en-enero-la-faena-de-vacunos-experimento-un-notable-incremento-del-5-8\\_16832.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/en-enero-la-faena-de-vacunos-experimento-un-notable-incremento-del-5-8_16832.php)

# EN ENERO, LA FAENA DE VACUNOS EXPERIMENTÓ UN NOTABLE INCREMENTO DEL 5,8%

*Rurales*

*En enero, la faena de vacunos experimentó un notable incremento del 5,8%*

**En enero, la faena de vacunos mostró un notable auge del 5,8% en comparación con el mes anterior.**

**Suba del 5,8% en la Faena Vacuna Durante Enero**

El mercado ganadero inició el año con un notable incremento en la faena vacuna, registrando una suba del 5,8% en enero en comparación con el mismo mes de 2023. Según los datos publicados este lunes por el Instituto Nacional de Carnes (INAC), durante el primer mes de 2024 se realizaron 207.057 faenas de vacunos en diferentes plantas frigoríficas del país, superando los 196.000 animales procesados en enero del año anterior. A pesar de los paros consecutivos que afectaron a la industria frigorífica al inicio del año debido a conflictos laborales, el volume de faena experimentó un crecimiento significativo.

## Categorías más Faenadas

El informe del INAC señala que la categoría de mayor actividad fue la de los novillos, con un total de 98.091 cabezas faenadas. En segundo lugar, se encuentran las vacas, con 77.413 animales procesados, seguidas por las vaquillonas, que sumaron 28.236 cabezas.

## Ritmo de Faena en la Última Semana

Durante la última semana de enero, el ritmo de faena se mantuvo elevado, alcanzando un total de 53.279 animales procesados en los frigoríficos. Entre las plantas con mayor actividad, destacó Frigorífico Las Piedras, liderando el procesamiento con 5.646 cabezas, seguido por Tacuarembó con 5.503 y Pul con 4.816 animales. Este comportamiento del mercado ganadero sugiere una recuperación y un dinamismo notable en la producción de carne en Uruguay, destacándose la importancia de la industria frigorífica en el contexto económico del país.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# EN ENERO, LA FAENA DE VACUNOS EXPERIMENTÓ UN NOTABLE INCREMENTO DEL 5,8%

*En enero la faena de vacunos experimentó un notable incremento del 5,8%*

## Tags

*notable, anterior, ganadero, actividad, procesados, faenadas, industria, plantas, vacunos, mercado, animales, cabezas*

## Noticias relacionadas

**4.7 \*** *Maria Agronegocios realiza su esperado remate en Lote 21 hoy mismo*

**3.7 \*** *Récord histórico en la faena vacuna en el país*

**4.4 \*** *El mercado de ganado gordo mantiene su solidez, evidenciando un notable aumento en la faena*

**5.0 \*** *El valor del equino destinado a faena registra un incremento del 11% hasta octubre*

**4.2 \*** *El mercado ganadero muestra una dinámica vibrante, con un flujo operativo ágil y precios sólidos en el segmento de vacunos gordos*

**3.5 \*** *El mercado equino presenta una baja en sus indicadores durante los primeros ocho meses de 2024*

**4.4 \*** *Estabilidad en los precios del mercado ganadero para vacunos gordos: un panorama en la encrucijada*

**3.6 \*** *A comienzos del año, se registró un notable aumento del 35% en la faena ovina*

**3.6 \*** *Tragedia en frigoríficos: tres animales pierden la vida y el Inba*

*advierte sobre posibles movilizaciones del sector gremial*

**3.9 \*** *El mercado del ganado de engorde se mantiene sólido, respaldado por una faena activa y consistente*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo